

Vielen Dank an Werner Backes. Tolle Aktion!

Zur Alten Kirche nach Lobberich und damit an ihren alten Standort sind sieben Grabkreuze zurückgekehrt, die für mehrere Jahrzehnte auf dem Friedhof in Lobberich eingelagert worden waren. Die Grabkreuze waren beschädigt und konnten nur Mithilfe einer besonderen Metallunterkonstruktion wieder aufgestellt werden. Die Arbeiten wurden initiiert durch den VVV Lobberich und zu gleichen Teilen von der Stadt, der Kirchengemeinde sowie dem VVV finanziert. Ausführende Firma war der Steinmetzbetrieb Manfred Mangold aus Hinsbeck. Insgesamt stehen jetzt auf dem Gelände wieder 21 alte Grabkreuze. (AV)



